

Nicht nur der Bezirksliga-Ost-Dominator begibt sich nun auf Trainersuche

Coach sagte trotz 8-Punkte-Vorsprungs: „Klub liegt mir am Herzen – ich gehe!“

Acht Zähler vorm Zweiten – und doch sagte Trainer Karl Prömmer: „Ich trete zurück!“ Womit beim 4:0-Sieg von Bezirksliga-Ost-Dominator ASK St. Valentin bei St. Florian 1b Sportchef Engleder einsprang – wie in der restlichen Saison. Auch Gschwandt befindet sich auf Trainersuche – nach einer eher kuriosen Trennung...

Vor allem mit den Routiniers beim ASK St. Valentin hatte es öfters Krach gegeben! „Der Verein liegt mir am Herzen, darum bin ich gegangen“, so Ex-Coach Prömmer. Ein Schritt, der den Klub überraschte! „Ob-

wohl wir von der schlechten Chemie zwischen Trainer und den Spielern wussten“, so Sportchef Engleder.

Auch in Gschwandt im Süden gab's eine nicht alltägliche Trennung, nachdem Coach Mayr letzte Woche

den Rücktritt angeboten hatte. „Montag hat der Klub abgelehnt, sich aber Freitag doch von mir getrennt“, erzählt Mayr, dessen Ex-Klub in Vorchdorf 0:0 spielte.

Wie ein Basketballer

Wobei Vorchdorf-Verteidiger Hegedüs ein Black-Out hatte, einen hohen Ball 25 Meter vorm Tor mit beiden Händen fing – wie ein Basketballer. Für den Referee war's Torraub: Rot! P.E.